

Review 9558: Training set

Preparándose para el combate

Por Legotron (A.Bellón)

Set: TRAINING SET Número: 9558 Piezas: 209

Contiene: 1 minifig, 1 spinner y un pequeño mazo de

cartas para el juego.

Este es uno de los nuevos sets de la línea Ninjago, que representa el campo de entrenamiento del maestro Kai, y su correspondiente minifig con su equipo de Kendo. La caja del set viene con las clásicas bolsas con las piezas de LEGO® con las que se puede construir todo el escenario del campo de entrenamiento. Además, tenemos un spinner de color naranja y su decoración plateada y un juego de cartas con las siguientes cartas: "Kendo Kai "(n 3), "Spin Circle!"(n 55), "Extinguish" (n 114), "Backflip" (n 67) y "Blinding Flash" (n 33). ¡Vamos, todo lo necesario para sumergirse en la búsqueda de los poderes Spinjitzu!

La construcción del set es bastante sencilla. Hay dos pequeños blocs de instrucciones en los que se detallan todos los pasos de una forma muy clara y fácil de seguir. Aunque la primera impresión cuando abres las bolsas de piezas puede ser algo como..."¿Qué es lo que vas a construir, una discoteca?" dado la gran variedad y cantidad de piezas de colores lime, red, green, light bluish gray, reddish brown, white, black y trans-neon que tiene para un set tan pequeño. La verdad es que el resultado una vez construido es bastante bueno. El campo de entrenamiento consiste en una pared con una especie de serpiente encajada en el medio. La cola de la serpiente sirve como resorte para activar el movimiento de dos

secciones de pared situadas a cada lado de la serpiente, una con aspecto de estar hecha de madera y la otra de ladrillos y cemento. Cada vez que se activa la cola de la serpiente de la forma correcta se mueven ambos bloques de pared dejando caer una pequeña sorpresa que se puede poner en su interior. Se trata de alguna de las armas que vienen como complementos en el set. Todas las armas pueden colocarse en los soportes situados en ambos extremos de la construcción.

La decoración de la serpiente es curiosa, puesto que la cabeza está serigrafiada, pero las piezas correspondientes a la cola están decoradas con pegatinas con el mismo dibujo. Dado que esa es la parte que se va a tener que golpear para activar el mecanismo, quizás hubiese sido más lógico lo contrario, ya que las pegatinas tienen menos aguante que la serigrafía.

En la senda para ser un gran maestro del Spinjitzu, este es un gran set ya que trae hasta 8 armas para el maestro Kai. ¡Toda una ventaja para vencer a sus enemigos!

Si echamos un vistazo a las piezas vemos una muy interesante. Se trata del brick 1x2 con dibujo de mampostería en color Dark Tan. Las posibilidades de esta pieza en manos de cualquier AFOL para utilizarse en todo tipo de construcción son inimaginables. Respecto a los mecanismos que tiene la construcción se puede decir que la activación de las paredes con la cola de la serpiente es muy ingeniosa, pero difícil de activar si se juega de forma "legal". La verdad es que tienes que lanzar el spinner contra la cola, ya que la minifig es muy ligera para activarlo con el giro del spinner.

Para terminar diré un par de cosas respecto a este set: para los aficionados de la línea Ninjago seguro que es un gran set, con todas esas armas y ese bonito escenario para hacer las partidas. Y para el resto de AFOLs decir que es mucho más interesante de lo que parece, la selección de piezas es bastante buena.

Agradecimientos: A LEGO Iberia S.A., Joachim Schwidtal y Rosa Seegelken por la cesión de este set #

